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Compte-rendu 

Titre du comité 

21/11/2022 / 18h00 / Présentiel – Salon du personnel de la maison-mère 

 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒Alexandre De Courcy, directeur 

☒Stéphane Berthelet, directeur adjoint 

☒Annie Prud’Homme, enseignante 

☒Dominique Martel, enseignante 

☒Tristan Goguen, enseignant 

☒Brigitte Legris, technicienne du service de garde 

 

 

☒Caroline Lefebvre, technicienne en éducation spécialisée 

☒Angèle Louis-Marie, parent 

☒Jean-Philippe Giroux, parent 

☒Mounia Elqortobi, parent 

☒Pauline Charbonnier, parent 

☐Nazha Hadaoui, parent 

 

Invités 

 

•  

 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

1. 
Ouverture de la séance 

 
Présence de 11 personnes; le quorum est atteint.  

Sans objet          -- 

Fait                     F 

Non fait              NF 
En réalisation     ER 2. 

Mot de bienvenue et 
vérification des présences 

 
 

L’assemblée débute à 18h16 
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4. 
Lecture et adoption de 

l’ordre du jour 

M. De Courcy procède à la lecture de l’ordre du jour. Mme Pauline Charbonnier 
propose l’ordre du jour. Mme Caroline Lefebvre seconde. 

 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

5. 
Adoption du compte-rendu 

du 7 juin 2022 
 

M De Courcy invite les membres à prendre connaissance du compte-rendu de 
la dernière séance du CÉ. Mme Dominique Martel propose le compte-rendu. 
Mme Annie Prud’Homme seconde. 

  

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

6. Nouvelles des nôtres 

Madame Wafa est absente depuis 5 semaines consécutives. Son arrêt est reconduit 
aux 5 jours donc on ne peut pas trouver un remplacement en moyen terme. 
Présentement il y a une rotation. La rencontre parent groupe 13 est donc reportée. 
Les parents ont été avisés. 
Mme Osera aussi a débuté son absence cette semaine, à voir si reconduit 
La demande de remplacement pour les enseignements est pas mal, mais les TES ou 
SdeG il n’y a personne c’est une pénurie, et les stagiaires ne peuvent pas faire de 
suppléance pendant leur stage  

 

 
 

 
 

7. Mesures sanitaires/COVID 

Il n’y a plus de mesures sanitaires. 
Un enfant qui a la COVID sans symptôme peut venir à l’école. Le port du masque est 
recommandé. 
Il y a eu une nouvelle distribution de test aux élèves et au personnel. 
Il y a beaucoup d’enfants malades à l’école, le personnel aussi et on apprend à vivre 
avec le virus; on observe comment les choses évoluent dans les classes. 
Le gel antiseptique et les masques ne sont plus distribués.  
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8. 
Nouvelles installations pour 

le cirque 

Des installations aériennes ont été installées. Ces appareils sont réservés aux 
activités ayant lieues en soirée sous la supervision de spécialistes. Les installations 
sont financées par l’École Nationale de Cirque. 

 

  

9. OPP 

OPP s’est rencontré 2 fois 
La première a servi à établir les objectifs pour l’année 2022-2023. 
2 activités planifiées : 

Vendredi 9 décembre sera la soirée de compte 
Le vendredi 16 décembre sera une soirée dansante 

Au niveau de la bibliothèque, les 3 derniers mardi les parents ont fait du 
recouvrement de livres. 

  

10. 
Décision pour adoption du 

PTRDI et acte d’établissement 

Lecture de l’acte par Mr De Courcy 
Ajout d’une note en lien avec les prévisions 

- Il y a des constructions à logements autour de bâtisse. On dénoterait plutôt 

une augmentation et non une diminution tel que stipulé par le PTRDI 

Ajout d’un commentaire 
- Nous désirons une classe d’accueil et de langage 

Nous avons demandé un retour sur nos commentaires. 
 
Il est possible qu’on se fasse imposer l’ouverture de classes d’accueil 
Nous sommes aussi sur la liste de redistribution en cas de fermeture d’une école de 
quartier 
Approbation du PTRDI – on va recevoir le rapport par courriel 
DÉCISION POUR APPROBATION 

  

11. Sorties culturelles 

1 : salon du livre – groupe de 5ieme 
2 : salon du livre – groupe de 6e 
78$ par groupe, 8 billets de groupe, 10 enfants et 1 adulte; en transport en 
commun;  
Rentre dans le répertoire culture-éducation 
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Mme Lefebvre propose l’approbation 
M Giroux seconde l’approbation 
 
Note à part : les coûts d’autobus ont presque doublé, il peut donc être difficile 
d’organiser des sorties nécessitant des autobus scolaires. 
Les budgets « Jeunes publics » et « Culture-éducation » ne peuvent être combinés 
pour pallier à ce problème. 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

12. 
Don de l’Église Christ en 

Action Évangélisation 

Le terrain est acheté et il y aura une construction. Action Évangélisation voudrait 
remettre des bourses à certains élèves de l’école pendant le gala de fin d’année.Il y 
a un malaise à recevoir un don d’une église, surtout pendant le gala parce que nous 
ne voulons pas créer de précédent. 
Décision prise == le CÉ refuse la proposition des bourses. 
La laïcité du CSS explique le refus et la position du CÉ. 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

13. 
Demande de financement de 

L’OPP 

L’OPP a un montant de départ de 50$ 
L’OPP demande une contribution 500$ afin d’organiser différentes activités 

- Lecture de compte de noël 

o Pour décorer et offrir collation 

- Soirée dansante 

o Se procurer des jeux de lumières 

o Collations 

o Breuvage 

- Chaque activité coûtera 5$ par enfant. 

Décision du CÉ == Giroux propose approbation et Martel seconde pour approbation 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 
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14. 
Gala et demande de 

financement 

Aura lieu le mercredi 14 juin, veille d’une journée pédago. 
On vise à célébrer les bonnes performances, l’amélioration, la créativité artistique, 
les élèves méritant en éducation physique, etc. 
Lors de la célébration, il y aura remise de certificat et carte cadeau remise au 
gagnant de chaque niveau d’une valeur d’environ 25$. Un grand prix qui sera de 
payer les frais de scolarité de la prochaine année pour 1 élève (tirage). 
Pendant la soirée, il y aura 3 numéros : chorale – cirque – ouverture avec chanson 
créé par les enseignants 
On va monter une bande vidéo avec les réalisations de l’année 
Activité de financement nécessite la permission du CÉ 

- Vente de collation pour la rencontre de parents 

- Les signets 

Demande de financement 
- 2000$ pour l’achat de prix 

DÉCISION CÉ = Mme Elqortobi approuve, Mme Lefebvre seconde l’approbation 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

15. 
Olympiades : demande de 

financement 

Demande de financement pour l’olympiade qui aura lieu le mercredi 10 mai 
L’activité coûte environ 10000$, inclus tous les élèves de l’école 
Une partie sera  épongée par l’école;  
Demande de 3000$ pour le CÉ 

- Tout frais confondu (location, autobus, médailles, etc) 

DÉCISION CÉ === Mme Charbonnier propose l’acceptation; Mme Elqortobi seconde 
On a fait une demande d’aide financière à Desjardins et École Montréal pour 
différents évènements 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 
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16. Campagne de financement 

On demande d’utiliser l’argent amassé lors des activités de vente de collations, de 
signets, de la soirée de conte et de la soirée de danse pour financer les activités 
suivantes :  

• Gala de fin d’année 

• Olympiades 
 
DÉCISION CÉ = pour l’ensemble des campagnes de financement ici identifiés à ce 
jour = Mr Goguen propose l’acceptation; Mme Prud’homme seconde 

Prise de décision (Adoption / Report / Refus) 

  

18. Consultation/discussion 

Projet éducatif 2023-2027 
- On refait le projet cette année 

- L’analyse se fera vendredi avec l’ensemble du personnel; env. interne et 

externe afin de cibler les enjeux 

- On a toute l’année pour travailler sur cet aspect, sur le nouveau projet 

éducatif 

- Il faut d’ici la fin de l’année l’avoir élaboré et approuvé par le CÉ 

Plan de lutte 2022-2023  
- Des choses se mettent en place tranquillement, dont la plateforme 

Moozoom, plateforme interactive sur les habiletés sociales et 

comportements sociaux; on va mettre de côté de plus en plus le programme 

vers le pacifique (datant de 10 ans au moins) 

- Le comité en charge du plan de lutte travaille actuellement sur son 

actualisation. Le CÉ sera informé des modifications au courant de l’année. 

Ventilation des budgets 
Document à l’appui; le budget détaillé est remis à la présidente et disponible pour 
tous à la demande 

- Nous avions une dette de 90k$ en raison du nouvel établissement 
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o A été épongé par le CSS, car facilement explicable 

- Nous étions en déficit pour le service de garde 

o Bcq de désistement d’enfants et nous avions des salaires engagés 

o A été épongé par le CSS aussi 

o On est en négatif présentement, mais les fonds déversés sont 

périodiques, donc ne pas trop s’en faire pour le -38k 

- Présentement le budget de l’école est en santé 

- Intention de finir avec un surplus, pcq aide inter-école, et c’est à notre tour 

d’aider d’autres école en déficit 

- Collation = fonds 6 = 20k, sauf le club des petits déjeuner 

19. 
Nouvelles de l’école 
• Projet école-famille 

• Activités parascolaires 

Projet école-famille : 

Mme Véronica Coeto présente le rôle du comité école-famille (composé 
d’enseignant, de professionnels, du service de garde et, idéalement, de 
parents) aux parents du conseil d’établissement. On parle d’une rencontre par 
mois. Les mandats sont les suivants :  

• Amélioration de la communication école-famille. 

• Cibler les enjeux de communication (langue, taux de réponse, 
implication à différents niveaux, etc.). 

• À long terme, le but est que l’équipe-école devienne autonome dans 
l’amélioration des pratiques de collaboration. 

• Présenter l’offre de services des partenaires du quartier 

 
Activités parascolaires : maternelle à voir (parkour intérieur, cirque, etc.) 
 

• Chorale 

• Basketball 

• Futsal 

• Cirque 

• Handball 
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École des grands :  

• Partenariat avec le CEGEP Rosemont. 

• Aide aux devoirs 

• 1/2 académiques, 1/2 ludique sciences 

20. Nouvelle du service de garde Aucune nouvelle   

21. Varia 

1. Sécurité au service de garde 

• Identité vérifiée à la porte. La vérification n’est pas faite d’emblée. Un 
suivi sera fait au service de garde. 

2. Habillement au service de garde 

• On remarque que les manteaux ne sont pas toujours portés en fin de 
journée.  

• Mme Caroline précise qu’en général un suivi est effectué et que les 
variations de température sont difficiles à suivre. 

• Un suivi sera tout de même effectué. 

3. Liste d’élève incluant les modalités de retour à la maison des élèves qui ne 
sont pas inscrits au service de garde → ce point sera reconduit au prochain 
CÉ. 

 

Sécurité en venant chercher les enfants 
- Vendredi dernier il faisait très froid, très venteux, c’est très noir 

- Côté sécurité ce n’est pas excellent 

- Manque d’éclairage 

- DEMANDE avoir un abri tempo et éclairage 

- AUTRE OPTION soit faire entrer les parents entre les 2 portes, section près 

de l’escalier  

- Mr DeCourcy verra la faisabilité de l’abri tempo et éclairage 
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o Nous reviens au prochain CÉ 

 

22. 
Date de la prochaine 

rencontre : à confirmer 
Lundi 19 décembre 2022 à la maison-mère   

23. Levée de séance La séance est levée à 20h25   


